



Prix Teletandem

publié le 03/11/2022

Descriptif :

PMF et son partenaire de Braunschweig gagnent le prix Teletandem pour leur projet franco-allemand "un partenariat franco-allemand sur le chemin de l'Europe"

Bonne nouvelle pour le collège :

Le travail des germanistes a été récompensé par le prix Teletandem pour son projet novateur et créatif "Un partenariat franco-allemand sur le chemin de l'Europe" dont la production finale était un album illustré bilingue financé également par l'Ofaj. ce projet a été réalisé en interdisciplinarité avec Mme Guihal. En amont, les 3èmes avaient organisé l'émission de radio avec l'Eurodéputé et avaient effectué une mobilité à Strasbourg pour découvrir le quartier européen.

Tous les ans, l'Office franco-allemand pour la Jeunesse attribue le prix de soutien Tele-Tandem pour récompenser des projets scolaires franco-allemands novateurs, créatifs et interactifs et ainsi soutenir et valoriser l'usage des outils numériques dans les projets entre écoles. Il est doté d'un prix de 1000 €, attribué aux deux écoles partenaires qui se le partagent.

Vous pouvez participer à cet appel à projets si vos élèves ont réalisé un projet franco-allemand interdisciplinaire avec une classe partenaire en Allemagne pendant cette année scolaire et si dans le cadre de ce projet :

une production concrète franco-allemande a été créée,
l'approche tandem a été mise en œuvre pour le travail linguistique et
le travail a eu lieu sur la plaTTform.e Tele-Tandem® avec les outils numériques.

